

Eine Erzählung
aus dem Ardenner-Walde.

ie Ruh muß fort, Margaretha! leichter entbehren ja die Kinder die Milch, als daß sie aus dem Hause gejagt werden, und das geschieht ohne Zweifel, wenn wir bis Montag acht Tage den Pacht nicht zahlen. Michel kann Mittwoch mit mir auf den Markt gehen und sie hinführen; gibt man uns einen ordentlichen Preis dafür, so mag sich's thun. Aber verkauft muß sie werden, das ist unser letzter Ausweg.

Jakob Maillard war ein Pächter und lebte in der Nähe des Ardennerwaldes. Er hatte früher ein gutes Auskommen, war fromm und arbeitsam, so daß der gute Pfarrer es für ein Glück hielt, als er um Margaretha